
「新型コロナウイルス感染症緊急包括支援事業」に関する緊急アンケート報告 

北海道訪問看護ステーション連絡協議会 

 

【回答期間】令和 2年 12月 16日（水）～24日（木） 

【配 信 数】235件 

【回 答 数】121件（回答率：51.48％） 

 

１．医療・介護サービス提供支援事業の支援金を   ２．１の設問について「いいえ」の理由 

申請しましたか？         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

３．慰労金は申請しましたか？            ４．３の設問について「いいえ」の理由 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

５．申請方法の説明会を開いてほしいですか？           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(  )内 人数 

(  )内 人数 (  )内 人数 

(  )内 人数 

(  )内 人数 



６．その他、ご自由にお書きください。 
 

⚫ 備品購入を行っているところで今後申請予定です。 

⚫ 支援金は、現在、申請するための書類作成中です。 

⚫ 支援事業の具体的該当するものや、こういったものに使いましたなど情報があれば、参考になると思い

ました。 

⚫ 煩雑な作業が要求されると思うので、手が回っていないのが実情です。領収書はためていますが、ご教

示いただける機会があればうれしいです。 

⚫ 医療介護サービス提供支援金に関しては、申請しているで回答しましたが、これからまとめて実施する

とのことでした。 

⚫ 慰労金を受け取ったことを証明する書面の提出について知りたい。 

⚫ 支援金を活用したく事務担当者に申請の依頼をしたのですが、断られています。なぜかわかりません。

繰り返し申請をお願いしてみます。 

⚫ 説明会を開いてほしいですが、出来ればオンライン開催を希望します。 

⚫ 物品だけは潤沢に備えたいので支援してほしい。 

⚫ 職員に慰労金を早く支給したく、早めに申請しました。必要経費の申請も予測で金額を設定し申請して

いますが、コロナ感染の対策が長引く事で、申請額以上の金額が発生した場合、経費の増大につながり

経営困難とまではいきませんが、逼迫していまう事が懸念されます。以前申請する際に問い合わせ先に

問い合わせたところ、申請は 1度きりであると伺いました。差額は返金する事になると思いますが、足

が出た分に関しては、差額を支給して頂けるのでしょうか？先の見えない感染症の対策をどこまで続け

ていかなければならないのか、非常に不安を感じてしまいます。長々と失礼致しました…。 

⚫ 大変ありがたい支援金でした。今野会長さんの把握している限り、規模縮小となった場合他ステーショ

ンと協力できる体制等取ってらっしゃいますか？もしくはとってらっしゃる地域等ご存じですか？こ

れは取り組んだほうが良いことなのか？取り組むとしたらどんな方法で？事例はあるか？等心に思っ

ていたのでこの場を借りて書かせていただきます。 

⚫ 感染予防対策をいつまで継続する必要があるかによっては、来年度以降も同様な支援金や慰労金での補

助を継続して頂きたい。 

⚫ 法人内の事務局ですべて行っています。 

⚫ 問１に関してこれから申請します 

⚫ 医療の方の申請はまだです。 

⚫ 支援費は、これから申請予定です。 

⚫ 当事業所は本体の法人がすべて申請手続きを行っていたので、事業所単体では特にしたことはありませ

んでした。 

⚫ 訪問看護師の濃厚接触危険性は大きく支援について拡大して頂きたい。 

⚫ 十分注意して頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


